

# あおぞら通信

NPO法人あおぞら通信 第9号

(発行責任者 理事長 大屋 滋)

発行日：2016年8月31日

連絡先：0479-74-8733

行ってきました！観てきました！遠足！

## 江ヶ崎アルファ工房

5月20日、江ヶ崎の遠足は、航空科学博物館と成田空港に行ってきました。空港の展望デッキでは、間近で飛行機を見る事が出来、皆さん大興奮でした。大きな音や迫りに驚いている方もいました。飛び立つ飛行機が見れるレストランでの食事にショッピング、思い出に残る楽しい一日となりました。



## 海上アルファ工房



年に一度の楽しい行事の一つ！そう、遠足！！茨城県稲敷市の『こもれび森のイバライド』へ行ってまいりました！あいにくの天候でしたが、動物とふれあったり、美味しい食事に舌鼓をうったり、クッキー作り体験教室を楽しんだり、雨なんてなんのその！皆さん笑顔がはじけてました。帰りの車中では来年の遠足はどこだろう？なんて話も(笑)



遠足に参加して下さった保護者の皆様、ご協力くださりありがとうございました。

## 希望塾

5月27日に遠足としては初の「はとバス東京スカイツリー12橋巡りツアー」へ行ってきました。あいにくの雨模様の中、地上350mのスカイツリー展望デッキでは、ガラスの床で宙に浮いている様なスリリングな体験を味わえました。昼食のホテルバイキングに舌鼓をうち、満腹の中での浅草観音と仲見世通りを散策して浅草寺でお参りしてきました。最後に隅田川下り。川の上から眺める下町やレインボーブリッジは今までに見たことがない場所からの東京見物にとっても喜んでいました。今回、一般の方と一緒にツアーでしたが、落ち着いて集団行動が出来、良い経験となりました。



## たけのこ掘り

大きなたけのこを掘りました！



江ヶ崎は4月15日に、たけのこ掘りに行ってきました。ボランティアの方に手伝ってもらい、大きなたけのこを掘ることができました！昼食は、現地で作ってもらったたけのこご飯とお味噌汁。そして希望塾のお弁当。皆さん掘るよりも、食べる方に夢中でした。たくさん食べられて大満足だったようです。

## 流しそうめん

「自然の景観の中、お腹も心も一杯に…

食べてきました！流しそうめん！！」



夏といえば…花火？いや海水浴？いやバーベキュー？いやいや、やはり流しそうめんでしょ！7月28日、流しそうめんを行いました。天候にも恵まれ、皆さん美味しそうに、そして楽しそうに召し上がっておりました！そうめんの後はスイカもガッツリ！夏を思う存分満喫した1日となりました。

## 希望塾加工班始動！



希望塾では、私たちの畑で収穫したジャガイモを使った手作りコロケを販売しております。ホカホカのジャガイモを潰し、ひき肉と混ぜ合わせてから塩・コショウで味付けした、懐かしい味となっております。そして、今年から活動を開始した加工班が、形・大きさを均等に作る工夫を凝らし、お弁当等に丁度いいサイズとなっております。少しずつ注文に乗せておりますが、なくなり次第終了とさせていただきますので、この時期に是非ご試食ください。

## 飯岡駅前販売

今年度より海上アルファ工房では、海上公民館様にご協力いただき、JR 飯岡駅・海上ふれあい館前にてお惣菜の販売を行っております！

『希望塾』で調理された美味しいお惣菜を各種販売しております。皆様方のお越しを心よりお待ちしております！

(※毎週火曜日 11:50~12:30迄)



## 江ヶ崎ドライブ

江ヶ崎アルファ工房では、休日や祝日にはドライブによく出かけています。公園や神社などの近所だったり、海へ行ったり。皆さんドライブが大好きなので車中では、ずっと笑顔です。今年の夏には砂の大恐竜展に行ってきました。これからも、いろいろな場所に出掛けて行こうと思います。

